



Felicita Samuel a Ministra; anticipa más controversias

El Gobernador Samuel García felicitó en un video a la Ministra Norma Piña tras ser elegida como la primer mujer Presidenta de la Suprema Corte de Justicia... y también resaltó la importancia que tendrá el Poder Judicial para Nuevo León, en medio del conflicto político que tiene con el Congreso.

https://www.elnorte.com/aplicacioneslibre/preacceso/articulo/default.aspx?_rval=1&urlredirect=/felicita-samuel-a-ministra-anticipa-mas-controversias/ar2529509